



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 85

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 848

Semaine du 9 Octobre 2011

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Le Rayonnement Divin

Le rayonnement de l'Amour divin nous prodigue une aide-infinie pour notre pratique ;
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec un cœur sincère,
par nous-mêmes, nous pratiquons le Pur.

Nous sommes débordants d'heureuses opportunités karmiques lorsque
nous pratiquons par nous-mêmes ;
Nous bénifcions de l'Amour de Dieu qui rayonne le Pur sur nous.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÂM du 20/12/2001 au 26/12/2001

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÂM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÂM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÂM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 7 Octobre 2011
C. d. T. : T.Q.T.

- 20-12-2001** **Question :** Est-ce utile d'avoir une Conscience-cognitive s'orientant vers la Sphère d'En Haut ?
- 21-12-2001** **Question :** De quelle manière s'exprime l'Amour profond ?
- 22-12-2001** **Question :** D'où proviennent nos attachements à l'Amour ?
- 23-12-2001** **Question :** De quoi est constituée notre joie collective ?
- 24-12-2001** **Question :** A quoi sert la Loi du Karma ?
- 25-12-2001** **Question :** De quelle manière notre mental et notre esprit se développent-ils ?
- 26-12-2001** **Question :** Que faut-il faire pour pouvoir être transcendant ?



20-12-2001 – Atlantic City (U.S.A.) – 5h40

Question : Est-ce utile d'avoir une Conscience-cognitive s'orientant vers la Sphère d'En Haut ?

Réponse : Avoir une Conscience-cognitive s'orientant vers la Sphère d'En Haut est vraiment utile : nous aurons l'occasion d'avancer jusqu'à la sérénité et jusqu'à l'infini.

Stance

En analysant clairement la vie terrestre et la Voie spirituelle, chaque région évolue ;

Nous ne sommes pas affectés par la possession ou la dépossession.

En sympathisant en nous avec l'Amour de Dieu, nous ne sommes pas en proie à l'agitation ;
A travers l'amour et la vertu morale, par nous-mêmes, nous discernons le merveilleux Mystère.

21-12-2001 – Dallas (U.S.A.) – 10h00

Question : De quelle manière s'exprime l'Amour profond ?

Réponse : L'Amour profond s'exprime toujours à travers l'estime et l'affection.

Stance

L'Amour profond s'exprime à travers nos penchants ;

La Sphère d'Energie analyse clairement notre itinéraire

Quand nous prenons refuge dans le Bouddha, notre cœur pratique le Retour à l'Origine unique ;
Nous perdurons dans la sérénité et par nous-mêmes, nous analysons clairement.

22-12-2001 – Dallas (U.S.A.) - 7h30

Question : D'où proviennent nos attachements à l'Amour ?

Réponse : C'est dans l'estime et l'affection que nous avons l'occasion de nous ouvrir à la compassion.

Stance

Nos attachements et nos regrets proviennent du tréfonds de notre Conscience-véritable,

Notre cœur analyse et met en pratique nos pensées et nos attachements.

Par la télépathie, nos pensées sont réciproques ;

Nous nous orientons grâce à ce que nous ressentons cognitivement et analysons clairement.

23-12-2001 – Dallas (U.S.A.) - 05h35

Question : De quoi est constituée notre joie collective ?

Réponse : Notre joie collective est constituée de l'amour des humains.

Stance

C'est lorsque l'amour des humains se constitue que nous jouissons de la joie collective.

Quand notre esprit perspicace analyse clairement, nous connaissons la saveur de la Voie spirituelle ;
En nous éveillant à la connaissance, par nous-mêmes, nous possédons les opportunités karmiques
de nous rencontrer.

Exerçons-nous au perfectionnement spirituel avec un cœur persévérant pour nous forger.

24-12-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 11h50

Question : A quoi sert la Loi du Karma ?

Réponse : La Loi du Karma sert à châtier les êtres humains manquant d'esprit.

Stance

La Loi du Karma punit les êtres humains manquant d'esprit ;
Elle torture leur Conscience-véritable par les énergies de l'agitation.
Réalisons notre cœur de bonté afin de nous présenter à l'examen ;
Notre réussite dans les conditions karmiques merveilleuses sera gravée
dans notre esprit et notre cœur.

25-12-2001 – Houston (U.S.A.)- 02h00

Question : De quelle manière notre mental et notre esprit se développent-ils ?

Réponse : Notre mental et notre esprit se développent grâce à notre Conscience-spirituelle qui s'oriente vers la Sphère d'En Haut.

Stance

Notre mental et notre esprit se développent par le pragmatisme ;
Quand nous pratiquons pour nous débloquer, notre esprit perspicace retourne à la Sphère du Vide.
Nous possédons la vision cognitive pénétrante de maintes choses s'exerçant dans toutes les contrées,
Et quand nous comprenons en profondeur le Ciel et la Terre, nous nous arrêtons de parler.

26-12-2001 – Houston (U.S.A.) – 03h50

Question : Que faut-il faire pour pouvoir être transcendant ?

Réponse : Il faut mettre beaucoup de peine pour être transcendant.

Stance

Quand notre conscience s'éveille à la connaissance, elle est continuellement sereine ;
Quand nous connaissons la raison de la grâce de Dieu, nous la ressentons clairement et nous évoluons.
Nous ne sommes pas affectés par la possession ou la dépossession ;
Nous restons justes et charitables, nous ne nous lamentons pas.